

# 中京中だより

学校通信 No. 2 通巻159号  
令和元年 5月31日



## 「沖縄への修学旅行を終えて」

「再会できてうれしい。直接お礼が言えてよかったです。今回の経験を生かし将来は自分も困っている人に声をかけられるような人になりたい。救いの手を差し伸べられるような人になりたい。」

これは、先日6万円入った(親戚の葬儀に出席するための航空機代)財布を落として困っていた那覇市内の高校生が、見ず知らずにもかかわらずお金を貸してくれた男性と再会した際に言った言葉です。良い出会いは、自身の考え方を変えてくれる…そんなニュースでした。



ちょうど同じころ、5月22日から3年生たちは修学旅行(沖縄方面)に行ってきました。エメラルドグリーンの海、緑深いヤンバルの森、古宇利島で見上げた夜空には満天の星が降るように光っていました。

さて、旅行中の3日間は実にさまざまな出会いがありました。佐喜眞美術館では「沖縄戦の図」の前で、学芸員の方のお話を聞き、普天間基地を眼下に見下ろす屋上では、基地を抱える住民の方々の熱い思いに出会いました。民泊体験では、初対面の生徒たちを優しく迎えてくださる民家さんと出会いました。時間を惜しむように、今帰仁村の自然・海・人・歴史を話してくださいましたことでしょう。『また、おいでよ～』と言ってくださる温かさは、今でも忘れられない思い出になったこと思います。

この体験を今後に活かすということは、『楽しかったな～』で終わらせるのではなく、『自分もこんな風に(こんな人に)なりたい』と、人から学ぶ素直な気持ちを持つことではないでしょうか。優しさを分けられる人に、温かく接することができる人に、自分の生まれ育った地を愛し守ろうとする人に、伝統を受け継ぎ伝えられる人に、平和を守る人に…この修学旅行での出会いを大切にし、自分の糧にしてほしいと思っています。

3年学年主任 野村智子



### 【お知らせ】

京都市では、6月を道徳教育の強化月間として位置づけています。

6月預かり金振替は 10日(月)と25日(火)です。

1～3年 3年1組 5,000円 1年1組 5,300円

### 【工期再延長について】

プール南西塲の工期が6月中旬まで再延長となりました。ご迷惑をおかけいたしますが、よろしくお願ひします。

### 7月の予定

3日(水)人権学習 4日(木)1組合同球技大会 5日(金)代議・専門委員会 10日(水)2年確認プログラム  
11日(木)3年高校訪問学習 11日(木)～18日(木)三者懇談 12日(金)非行防止教室 17日(水)七夕コンサート  
18日(木)ケータイ教室 19日(金)終業式 20日(土)～8月22日(木)夏季休業

# 沖縄の文化を学び平和について考えました

## 『修学旅行沖縄方面5/22(水)～5/24(金)』

今年度の修学旅行は、沖縄方面でした。3年生は2年生の1月から事前学習に取り組み、修学旅行委員を中心に準備を進めてきました。その結果、沖縄の文化に触れ、自然を堪能し、平和について深く考えることができる、心に残る修学旅行となりました。

### 嘉数高台～京都の塔～ (19日)

### 平和学習 (19日)

### 美ら海水族館 (19日)



### レクリエーション (19日)

### 民泊 (20日)



### マリン体験 (20日)

### 古宇利島 (30日)

### 国際通り (30日)



## 他国の文化にふれました

### 『インディアン・フォークバンド来校』 5/15(水)

5月15日(水)、インドの音楽グループ「インディアン・フォークバンド」をゲストティーチャーとしてお迎えし、インドの音楽を通じて交流を深める体験授業を行いました。フォークバンドの皆さんの演奏の後、生徒たちはインドの太鼓「タムテ」の体験活動に取り組み、インドの伝統的なフォークダンスを踊りました。最後にお礼として、全校生徒で「翼をください」を合唱し、授業は終了しました。生徒たちが楽しみながら体験している姿は、とても印象的でした。



## 休日参観 (6月8日・土) を開催します

今年度の休日参観では、道徳の授業を行います。また地震時の引渡し訓練も行いますので、ぜひともお越しください。学校評価アンケートにつきましても、ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 二条城フィールドワーク

5月22日(水)、1年生は二条城フィールドワークに取り組みました。事前学習で調べた内容をもとに、二条城を訪れる観光客の皆さんにインタビューをしました。皆さんから聞き取った内容や活動の様子は、総合的な学習の時間を利用してポスターにまとめ、6月27日にポスターセッションを行う予定です。

